



José Manuel Pastor Monsálvez

(Valencia, 1967) Decano entre 2015 y 2021

Cursó sus estudios preuniversitarios en el Colegio Salesiano San Antonio Abad de València y en el Instituto de Educación Superior El Clot de València. En 1985 comenzó sus estudios universitarios en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Valencia, donde se licenció en 1990 en Ciencias Económicas y Empresariales en la especialidad de Coyuntural y Sector Público. En 1993 obtuvo su Licenciatura Grado con la calificación de sobresaliente y en 1996 finalizó su doctorado por la Universitat de València con la calificación de sobresaliente Cum Laude por unanimidad, obteniendo también el premio extraordinario de doctorado. Todos sus estudios universitarios fueron financiados con becas, los de grado con becas del Ministerio y los de postgrado con una beca de investigación de la Generalitat Valenciana.

Impartió clases en la Facultat d'Economia primero colaborando voluntariamente con la docencia del departamento como becario de investigación (1990-1993), posteriormente como profesor ayudante (1993-1999) y luego, como profesor Titular de Universidad (1999-2012). Desde 2012 es Catedrático de Fundamentos de Análisis Económico de la Universitat de València.

Su trayectoria profesional se caracteriza por compatibilizar su actividad docente, con una intensa actividad investigadora, de transferencia de conocimiento y de gestión universitaria.

En el apartado docente, ha impartido docencia en grado y postgrado. Su preocupación por la calidad en la docencia le animó a crear un grupo de innovación educativa que adquirió la consideración de "grupo consolidado". Ha dirigido más de una decena de proyectos de innovación educativa, participado y organizado medio centenar de congresos orientados a la docencia universitaria, elaborado a abundante material docente y asistido a una treintena de cursos de actualización y mejora de la docencia universitaria.

Sus áreas de investigación son la economía de la educación, la economía regional y la economía bancaria. Ha realizado alrededor de 200 publicaciones, entre artículos en revistas especializadas, libros o capítulos de libro y ha sido investigador principal o miembro de numerosos proyectos competitivos. Asimismo, fue investigador visitante en el Department of Finance de la Florida State University (1997) y en el College of Business University of Bangor (2011) y consultor externo del Banco Mundial (2001). En lo referente a la calidad de la investigación, está incluido el 'Top 25% Institutions and Economists in Spain, 2021'. Posición 412 del ranking mundial y 196 del ranking de España. Posición 3.284 en Ranking of scientists in Spanish Institutions (Spain) de Google Scholar de 90.000 investigadores analizados con un Índice h de 33.

Realiza una intensa actividad de transferencia de conocimiento con empresas e instituciones, la mayoría a través del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie), del que es profesor investigador. Esta actividad de transferencia se ha traducido en la participación en más de 70 proyectos con empresas y AA.PP. Asimismo ha sido técnico para el asesoramiento y consulta del Observatorio de la Infancia, Adolescencia y Juventud 2014-2018 del Ayuntamiento de Valencia.

Desde 2017 es director de la Cátedra de Modelo Económico Sostenible de Valencia y Entorno (Cátedra MESVAL) patrocinada por el Ayuntamiento de València.

En su faceta de gestión universitaria fue Vicedecano de la Facultat desde 2012 hasta 2015. Durante los periodos 2015-2018 y 2018-2021 fue decano de la Facultat d'Economia. En estos periodos fue miembro de la Junta de Facultat, del Claustro de la Universitat, miembro del Consejo de Administración del Centro de Idiomas de la Universitat y Patrono de la Fundación General de la Universitat y de la Cátedra de Cultura Empresarial. Asimismo, fue decano del Campus de Tarongers durante los años 2016, 2019, 2020 y 2021.

En el ámbito privado es aficionado al deporte del pádel, del running y de la bicicleta de montaña. Está casado desde 1995 con Amparo Ripoll y es padre de dos hijos, Isabel (1998) y Manuel (2004).